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Grüne Fraktion

lnterpellation: Gesamtkonzept für Veloabstellplätze rund um den neuen Bahnhof

Mit der klaren Annahme des Kredits für die neue Velostation hat die liestaler Bevölkerung

am vergangenen Sonntag ein starkes Zeichen für das Velo als ein wichtiges Transportmittel
im Pendlerverkehr gesetzt. Es war toll, wie alle Parteien an einem Strick gezogen haben, um

die Erschliessung des neuen Bahnhofs für alle Verkehrsteilnehmer*innen zu gewährleisten.

Die neue Velostation soll mit ihren rund 550 Plätzen nun das Herzstück der Veloabstellplätze
rund um den neuen Bahnhof bilden. Weiter òind nämlich, wie Stadtrat Franz Kaufmann in

der Einwohnerratssitzung vom 30. Mai erläuterte, insgesamt über LL00 Veloabstellplätze im
Bahnhofs-Bereich geplant. Die bisherigen Standorte werden aber wegen der baulichen

Veränderungen der nächsten Jahre so nicht weiter bestehen bleiben. Deshalb stellen sich in

Hinsicht auf die neuen geplanten Veloabstellplätze einige Fragen.

Darum b¡tte ich den Stadtrat folgende Fragen schriftlich zu beantworten:

1,. Gibt es ein Gesamtkonzept für die Veloabstellplätze rund um den neuen Bahnhof?

2. Plant der Stadtrat an allen Zugangsachsen für Velofahrer*innen zum Bahnhof (Post,

Oris, Wiedenhub, Emma-Herwegh-Platz) ausreichend Veloabstellplätze zur

Verfügung zu stellen?

3. Wie soll die Zahl von LL00 Parkplätzen der Meinung des Stadtrats nach auf die

verschiedenen Standorte verteilt werden?
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